

L'AVMDKI a le plaisir de partager avec vous des voeux d'un de ses fidèles correspondants.

Bonjour,

A la veille de fêter Noël, cette fête qui illumine nos cœurs et fait renaître nos espoirs, j'éprouve une profonde joie de me rapprocher une nouvelle fois de vous pour vous présenter mes vœux.

J'ose espérer que l'année a été favorable par rapport à tes souhaits, et que Paix, Santé et Réalisation d'autres projets seront au programme de celle qui s'annonce.

Animée de cette conviction, je me permets de te souhaiter ainsi qu'à tous ceux qui te sont proches,

JOYEUX NOËL,
TRÈS BONNE ET SAINTE ANNÉE 2014 !

Que le Seigneur dans sa grande miséricorde te comble au centuple.

Madeleine Mboke